

Eine Stelle im eigenen Ort

Honduras

19.07.2015

Ich danke Gott, der mir durch die Fürsprache des hl. Josefmaria Escrivá einen Gnadenerweis gewährt hat. Mein Mann arbeitete seit einem Jahr außerhalb der Stadt, in der wir wohnen. Wir haben darum gebetet, er möge eine Stelle in unserem Ort finden. Gott sei gedankt, dass er schon seit drei Wochen hier arbeitet. Meine Kinder und ich sind voller

Dankbarkeit. Ich habe versprochen,
das zu schreiben.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/eine-stelle-im-eigenen-ort/](https://opusdei.org/de-at/article/eine-stelle-im-eigenen-ort/)
(16.01.2026)